



Presseinformation der Stadt Guben vom 14. September 2020, 14:00 Uhr

2. Musikalische Reise durch Guben – mit Abstand!

Am Samstag, 19. September 2020 werden sich die „Schlaubetaler Dorfmusikanten“ auf musikalische Reise durch Guben begeben um die Bewohner der Neißestadt musikalisch zu überraschen. Da in den letzten Monaten aufgrund der allgemeinen Einschränkungen infolge der Corona-Pandemie viele Veranstaltungen ausgefallen sind, sollen diese kurzen Platzkonzerte für einen Ausgleich sorgen. Die ersten Töne werden bei schönem Wetter um 9:00 Uhr im Innenhof des Kursana Domizils Guben erklingen. Eine Stunde später, um 10:00 Uhr werden die letzten Langschläfer in der Obersprucke mit einem musikalischen Beitrag vor dem Kulturzentrum Obersprucke in der Friedrich-Schiller-Straße geweckt. Die Bewohner der Herberge zur Heimat kommen um 11:00 Uhr in den musikalischen Genuss und um 12:00 Uhr folgt das Abschlusskonzert auf dem Friedrich-Wilke-Platz. Eingeladen sind alle Gubenerinnen und Gubener sowie alle Gäste unserer Stadt. Es gelten die aktuellen Abstands- und Hygienebestimmungen.